

今月に入り、寒さも本格的になってきました。

北郷で初めて迎える冬です。先日、早朝に延岡市内から車で北郷に向かっていると、はじめは8℃を示していた温度計が少しずつ下がりはじめ、宇納間の住宅に着く頃には4℃でした。これまではあまり感じなかった気温差ですが、冬場は少し訳が違うようです。とはいえ、寒さがさほど苦手ではない編集者は、北郷の冬をとても楽しみにしています。

では、学校通信「気風創造」11月号をお届けいたします。どうぞお楽しみください。



統々入賞・・・おめでとうございます！

夏休みの作品応募など、これまでの取組の結果が少しずつ出ています。美郷北学園の子どもたちのがんばりがいろいろなところで認められることは、本当に素晴らしいことです。いろいろな場で活躍することによって、自信にもつながるからです。一部をご紹介します。

- 動物の絵コンクール「銀賞」…日野雄斗さん（そら組）
- 葉桜短歌賞「優秀賞」…黒木小春さん（1年）尾形亜依さん（1年）
〃 「佳作」…中村飛悠さん（2年）
- 明るい選挙啓発ポスター「銅賞」…日野雅斗さん（4年）
- 日向・東臼杵地区英語弁論大会「最優秀賞」…柳田起希さん（8年）
- 県中体連陸上競技「1年男子100m 1位」…鴨田優佑さん（7年）



リバドミントン「男子ダブルス準優勝」…黒木翔馬さん・柳田起希さん（8年）
これからもたくさんの方々を紹介できる嬉しさです。本当におめでとうございました。

今年も届きました

～足長おじさんからの贈り物～

10月14日（金）、今年も嬉しい贈り物が学校に届きました。

届いた品物は、トイレットペーパー1箱（60個）
とチューリップの球根80株です。大きな段ボール箱
2箱分でした。

送り主は、足長おじさんこと田島昌浩さん。たじまさひろ現在北方町にお住まいですが、10年以上も前にロードレース大会で親切にされたことがきっかけで、北郷とのお付き合いが続いているとのこと。これまでも、北郷の子どもたちのために様々な贈り物をしていただいています。

運動会や北郷フェスティバルなど、学校の行事にはいつも顔を見せてくださいますので、機会がありましたらぜひお礼をお願いします。大切に使わせていただきます。



【田島さんと届いた贈り物】

ようしくおねがいします！

11月28日（月）に、旧黒木小学校体育館において、本学園1・2年生と黒木地区の皆様との交流会を計画しています。昨年度、美郷北学園となってからできるだけはやく黒木地区の皆様と交流をしたいと思っていたのですが、ようやく実現の運びとなりました。

当日は、午前10時からの約1時間、子どもたちによる歌のプレゼントの他、地区の皆様と風船バレーやあやとりなどのふれあい交流を予定しています。子どもたちは、歌の練習や自己紹介カード作成など準備を楽しそうに進めています。地区の皆様、たくさんの方の参加をお待ちしております。

また、こうした黒木地区での活動は、すべての学年で今後も積極的に行っていくつもりです。その節は、どうぞよろしくお願ひいたします。

黒木地区での交流会

我が家家の家訓に・・・みさと家庭教育10選

その5 ルールは社会性を学ぶ第一歩

- 家での約束が守れたらしっかりほめよう
- ルールを守る子は多くの友達ができる
- 公共の場でのマナーを大切に



お子さんには、「真面目はかっこ悪い」という意識はありませんか？当たり前のこと当たり前にできるようにするために、守るべきルール（正義）をしっかりと身に付けさせることです。公共の場でのマナーは、実際の場で大人が責任をもって伝えたいものです。



ありがたいことに、ホームページの閲覧回数が急激に増えています。皆様のご協力に感謝いたします。これからも創意工夫します。

明日のチカラ

20歳だろうが80歳だろうが、とにかく学ぶことをやめてしまった者は老人である。学び続ける者は、皆若い。人生において一番大切なことは、頭を若く保つことだ。

ヘンリー・フォード（米）

ホームページを
ご覧ください！

<http://cms.miyazaki-c.ed.jp/1665/htdocs>

または、

美郷町立美郷北学園

検索

